

Facsa y la Jaume I renuevan la Cátedra del Ciclo del Agua - Mediterráneo - 09/07/2021



La rectora y el presidente de Facsa, Enrique Gimeno, firman el convenio.

FIRMA DEL CONVENIO PARA LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS

Facsa y la Jaume I renuevan la Cátedra del Ciclo del Agua

La iniciativa tiene como objeto divulgar y estudiar el bien más preciado

P. A.
CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y el presidente de Facsa, Enrique Gimeno, firmaron ayer la renovación por tres años del convenio para continuar con las actividades de la Cátedra Facsa de Innovación en el Ciclo Integral del Agua. El acto contó también con la presencia del vicerrector de

Planificación, Coordinación y Comunicación, Modesto Fabra; el director de la Cátedra, Sergio Chiva; el director de I+D+i de Facsa, José Guillermo Berlanga, y la técnica de la Cátedra, Laura Menéndez.

La rectora subrayó que la cátedra «no solo se ha consolidado desde su creación en el 2015 como espacio de estudio y divulgación científica, sobre los diferentes campos relacionados con el ciclo integral del agua, sino que también está demostrando una capacidad de liderazgo para sumar capacidad investigadora y fomentar

la innovación y la transformación digital aplicada al sector del agua, que se ha traducido en proyectos líderes como el hub tecnológico WATER-UJI o el H2OMap».

El presidente de Facsa, Enrique Gimeno, agradeció al equipo de la cátedra «el trabajo realizado durante». Puso de manifiesto «la importancia de fomentar esta relación universidad-empresa para continuar abordando los retos importantes a los que tenemos que hacer frente instituciones, empresas y sociedad para garantizar el futuro del agua».